

# CS・谷川通信



最終号

令和2年3月

谷川小学校運営協議会 事務局

## 谷川小学校運営協議会令和元年度推進事業終了

谷川小学校運営協議会長 川井 雄一

例年よりも早い雪解けのおかげで、春のおとずれもいつもより早いような気がします。谷川小学校保護者の皆様、地域の皆様、そして教職員の皆様には、今年度1年間、谷川小学校運営協議会の推進事業、並びに諸活動に対しまして、多くのご支援、ご協力をいただき心より感謝申し上げます。

さて、1月25日に行われました土曜授業、「アイヌ文化に触れよう」をもちまして、今年度予定しておりました推進事業全てを無事に終えることができました。今年度も、様々な事業を推進、実施して参りましたが、どの事業におきましても、谷川小学校保護者の皆様をはじめ、地域の方々の参加、ご支援に支えられ、たくさんの笑顔に包まれる行事となりました。

学校と子ども達の成長を感じ、今後も「地域とともにあるCS谷川」をより前進させて行きたいと強く心に思ったところです。

来年度も、学校、保護者、地域の三者が手を携え、子ども達を育み、谷川小学校区の活性に向けて、努力して参ります。今年度の御支援と御協力、誠にありがとうございました。そして、どうぞこれからも皆様の御支援、御協力をお願い致します。

新型コロナウイルスの感染が拡大する中、休校が続くなど私たちの生活にも影響が出てきている状況です。皆様におかれましてはくれぐれもご自愛のほどお願い申し上げます。

## アイヌ文化に触れよう



irankarapte  
HELLO

先日行った「アイヌ文化に触れよう」では、今年も日高管内平取町二風谷より、5名のアイヌ文化アドバイザーを迎えて開催いたしました。今回は、交流学习として石別小学校より13名の児童が参加し、アイヌ語講座、アイヌ文様体験切り絵、アイヌ舞踊&民族楽器鑑賞を一緒に行いました。たくさんのアイヌ語を覚えていたり、舞踊を覚えていたり回数を重ねて学習している子供達は、どんどんアイヌ文化の理解を深めていっているようでした。4月24日には、ウポポイ（民族共生象徴空間）が白老町にオープンするなど、全国から注目を集めているアイヌ文化です。これからも、このような機会を継続していけたらと考えています。

